

DANGER May be corrosive to metals. Causes severe skin burns and eye damage. **Prevention:** Keep only in original packaging. Do not breathe dusts or mists. Wash skin thoroughly after handling. Wear protective gloves, protective clothing, eye protection and face protection. **Response:** IF SWALLOWED: Rinse mouth. Do NOT induce vomiting. Immediately call a POISON CENTER. IF ON SKIN (or hair): Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water. Immediately call a POISON CENTER. IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Immediately call a POISON CENTER. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. Immediately call a POISON CENTER. Wash contaminated clothing before reuse. Absorb spillage to prevent material damage. **Storage:** Store locked up. **Disposal:** Dispose of contents and container to an approved waste disposal plant.



See the **SDS** for more info at/

Voir la **FDS** pour plus d'info au:

wurth.ca or call/ou appelez: 1-800-263-5002

Manufactured for/Fabriqué pour:

Wurth Canada Limited/Limitée

345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

DANGER Peut être corrosif pour les métaux. Provoque de graves brûlures de la peau et de graves lésions des yeux. **Prévention:** Conserver uniquement dans l'emballage d'origine. Ne pas respirer les poussières. Se laver la peau soigneusement après manipulation. Porter des gants de protection, des vêtements de protection, un équipement de protection des yeux et du visage. **Intervention:** EN CAS D'INGESTION: Rincer la bouche. Ne PAS faire vomir. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON. EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU (ou les cheveux): Enlever immédiatement tous les vêtements contaminés. Rincer la peau à l'eau. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON. EN CAS D'INHALATION: Transporter la personne à l'extérieur et la maintenir dans une position où elle peut confortablement respirer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON. Laver les vêtements contaminés avant réutilisation. Absorber toute substance répandue pour éviter qu'elle attaque les matériaux environnants. **Entreposage:** Garder sous clef. **Élimination:** Éliminer le contenu et le récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée.

POWDERED FLOOR CLEANER

NETTOYANT POUR SOLS EN POUDRE

Net content/Contenu net:

20 kg (44 lbs)

EN POWDERED FLOOR CLEANER

Features: A powerful and safe floor cleaner that removes the most stubborn grease and oil stains. Contains a new wetting agent and special solvents that penetrate, emulsify and dissolve ground-in dirt and stains. Phosphate-free and biodegradable. Safe on all metals.

Uses: Ideal for cleaning cement floors in garages and service pits, as well as concrete driveways.

Directions: Wet floor with water and sprinkle powder on floor. Allow to stand for 5 to 10 min and then brush off. Rinse with clean water using a hose or a mop. For stubborn grease or oil stains, sprinkle powder directly on stain with a small amount of water. Allow to stand for several minutes and then rub with a stiff brush. Rinse floor with clean water using a hose or mop. For the toughest cleaning jobs, dissolve ½ cup of powder per gallon of hot water. Apply to dirty surface and scrub with a stiff broom or by machine. Rinse thoroughly with water.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

FR NETTOYANT POUR SOLS EN POUDRE

Caractéristiques: Un nettoyant pour sols puissant et sûr qui élimine les taches les plus tenaces de graisse et d'huile. Contient un nouvel agent mouillant et des solvants spéciaux qui pénètrent, émulsifient et dissolvent les saletés et les taches au sol. Sans phosphate et biodégradable. Sûr sur tous les métaux.

Utilisations: Idéal pour nettoyer les sols en ciment dans les garages et les puits de service.

Mode d'emploi: Mouiller le sol avec de l'eau et saupoudrer la poudre sur le sol. Laisser reposer pendant 5 à 10 min puis brosser. Rincer avec de l'eau propre à l'aide d'un tuyau d'arrosage ou d'une vadrouille. Pour les taches de graisse ou d'huile tenaces, saupoudrer directement sur une tache avec une petite quantité d'eau. Laisser reposer pendant plusieurs minutes, puis frotter avec une brosse rigide. Rincer le sol avec de l'eau propre à l'aide d'un tuyau d'arrosage ou d'une vadrouille. Pour les travaux de nettoyage les plus difficiles, dissoudre ½ tasse de poudre par gallon d'eau chaude. Appliquer sur la surface sale et frotter avec un balai rigide ou à la machine. Rincer abondamment à l'eau.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

Not for retail sale/Pas pour la vente au détail

Made in Canada/Fabriqué au Canada

Art. 893.117221 083

